

heitspartei Deutschlands, und der Delegation der Partei der Werktätigen Vietnams und der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam unter Leitung von Le Duan, Erster Sekretär des Zentralkomitees der Partei der Werktätigen Vietnams, statt.

An den Beratungen nahmen teil:

seitens der Deutschen Demokratischen Republik:

Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED;

Kurt Hager, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED;

Werner Lamberz, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED;

Gerhard Weiss, Kandidat des Zentralkomitees der SED, Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates;

Bruno Lietz, Kandidat des Zentralkomitees der SED, Stellvertreter des Vorsitzenden der Staatlichen Plankommission;

Ewald Moldt, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten;

Dieter Doering, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der DDR in der DRV;

Helmut Liebermann, Botschafter, Leiter der Abteilung Ferner Osten im Mf AA, Sekretär der Delegation ;

seitens der Demokratischen Republik Vietnam:

Le Thanh Nghi, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der PWV, Stellvertreter des Ministerpräsidenten, Stellvertreter des Delegationsleiters;

Nguyen Co Thach, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten ;

Nguyen Van Kha, Stellvertreter des Leiters der Abteilung für Ökonomie und Planung im Zentralkomitee der PWV;

Le Khac, Stellvertreter des Vorsitzenden der Staatlichen Plankommission;

Nguyen Van Dao, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel;

Huang Tu, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der DRV in der DDR.

Im Verlaufe der freundschaftlichen Verhandlungen, die in herzlicher Atmosphäre und völligem gegenseitigem Einvernehmen verliefen, wurden Fragen der weiteren Entwicklung der brüderlichen Beziehungen und der engen Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Partei der Werktätigen Vietnams, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Demokratischen Republik Vietnam sowie aktuelle Probleme der internationalen Lage erörtert.

Es fand ein nützlicher Meinungs austausch zu Problemen der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung und des antiimperialistischen Kampfes der Völker statt.